

Ergebnis unseres 11. Sponsorenlaufes

Bereits zum 11. Mal trafen sich die Schülerinnen und Schüler der THEPRA Grundschule Weinbergen, um ihre Laufbegeisterung allen Sponsoren und Eltern unter Beweis zu stellen. Unter dem Motto „#gemeinsambewegen“ führten wir diesen Sponsorenlauf im Rahmen der bundesweiten Auftaktveranstaltung „Jugend trainiert für Olympia“ an unserer Schule durch.

Im Vorfeld des Laufes suchten sich die Kinder in ihren Familien und Freundeskreisen Sponsoren, die einen Geldbetrag in Höhe von 10 Cent bis 1 Euro pro gelaufene Runde spenden konnten. Die abgesteckte Strecke um den Dorfteich in Seebach hatte eine Länge von 400 Meter. Als Höchstgrenze wurden zehn Runden festgelegt. Die schöne Atmosphäre am Teich in Seebach, das tolle Wetter sowie die Anfeuerungen der Eltern, Gäste und Sponsoren beflügelten alle Läufer gleichermaßen. Die Begeisterung bei den Mädchen und Jungen war so groß, dass viele gerne noch mehr als die 10 Runden gelaufen wären.

Von 125 Kinder unserer Schule sind 114 Schülerinnen und Schüler gestartet. (Teilnehmerquote = 91,2%)

Insgesamt wurden 1.089 Runden gelaufen. Das entspricht 435 Km oder der Strecke von Mühlhausen nach München. Durchschnittlich ist jedes Kind 9,6 Runden gelaufen, also 3,83 Km.

Am Ende konnten die Schüler und Schülerinnen Sponsoren für über 5.000 € finden. Mit diesem Geld wird es uns weiter möglich sein, die Lernbedingungen sowie die Freizeitgestaltung unsrer Schüler spürbar zu verbessern.

Das gemeinsame Sporterlebnis und der erzielte Erfolg werden Sportlern und Zuschauern wieder lange im Gedächtnis bleiben und zu weiteren sportlichem Höchstleistungen beitragen.

Die Schüler, Lehrer und Erzieher möchten sich an dieser Stelle für die großzügige Hilfe und Unterstützung bei allen Sponsoren, Eltern sowie dem Sportverein Seebach recht herzlich bedanken.

Team der THEPRA Grundschule Weinbergen